LE JOURNAL D'ARC-EN-CIELASSOCIATION QUI RÉALISE LE RÊVE DES ENFANTS MALADES

Mes chers lecteurs.

de suis ravie de vous retrouver au travers de ces quelques pages pour vous partager notre actualité



D'abord une actualité festive, puisque toute la grande famille d'Arc-En-Ciel aura le plaisir de se retrouver pour fêter les 30 ans de son association. Trois jours de joie, de retrouvailles et d'émotion à venir au Futuroscope de Poitiers. Merci à Sophie Marceau et Christophe Willem qui seront à mes côtés et vive Arc-En-Ciel!

Ensuite, nous sommes très heureux de vous annoncer la mise en ligne de notre nouveau site internet. A l'heure du digital, cette actualité est clé car elle est une vitrine qui nous ressemble, simple, engagée, avec une douce couleur rose comme symbole de la vie.

Enfin, notre dernière actualité concerne directement notre raison d'être... faire le plus grand bonheur des enfants malades. Nous avons en effet repris notre "rythme de croisière" dans la réalisation des rêves et des Plus aux enfants. Merci à toute mon équipe de continuer l'aventure avec moi!

Bonne lecture à tous 🖈

Monique Nesme, présidente d'Arc-En-Ciel

Sommaire

Les rêves illustrés <mark>2 à 5</mark>
"Plus" encore6 à 7
Notre actualité
Ils se mobilisent pour Arc-En-Ciel <mark>9 à 10</mark>
Arc-En-Ciel remercie aussi
Côté plume



VISITEZ NOTRE SITE INTERNET : www.arc-en-ciel.com



Les couleurs du rêve dans un ciel d'enfant

Les rêves illustrés



ANTHONY VISITE LA CONCESSION FERRARI EN AOÛT 2023

Anthony a réalisé son rêve : "voir une concession de voiture Ferrari".

C'est avec un grand sourire qu'Anthony a pu voir plusieurs types de Ferrari. Il a eu la chance de pouvoir monter dans une Ferrari côté passager et de faire un tour à bord de ces merveilleuses voitures. Il a même pu prendre les commandes de ces bolides à l'aide d'un simulateur.

Anthony ne s'est pas encore décidé sur le modèle qu'il voudrait, mais ça a été un plaisir pour lui d'en voir autant et d'avoir eu le privilège d'en faire un tour. Il repart avec des souvenirs plein la tête et un grand sourire sur le visage.



Batiste s'est envolé de la Rochelle pour rejoindre l'Alped'Huez.

Son rève : rencontrer des chiens de traîneaux. C'est dans l'Hôtel des Grandes Rousses qu'il a pu poser sa valise avec sa maman. Lors d'une première journée de ski, où il a décroché son premier flocon, il a pu profiter d'une balade à moto neige avec en prime le coucher de soleil sur les montagnes. Le deuxième jour a démarré de la meilleure des manières : balades en chiens de traîneaux. C'est le point culminant du séjour, mais Batiste n'était pas au bout de ses surprises. En effet, après avoir décroché sa première étoile lors d'un second cours de ski, il a pu s'essayer au ski-joëring, du ski tiré par un poney ! Sensations et émotions garanties ! Le repas gastronomique de la dernière soirée, servi dans une bulle installée sur la neige, a permis à Batiste le gourmet de se remettre de ces deux jours intenses émotionnellement.

Nous espérons qu'il gardera longtemps les souvenirs si précieux créés avec sa maman et les animaux. Et qu'il continuera son parcours de skieur étoilé!!



Bonjour c'est Batiste,

Tout d'abord, je voudrais remercier Jean-Jacques de nous avoir accompagnés pendant ce beau séjour et nous avoir fait découvrir toutes ces belles activités que je n'aurais pas pu faire sans l'association Arc-En-Ciel.

J'ai adoré le ski, la moto neige et le ski joëring puis le chien de traineaux.

Merci encore!



Chère association Arc-En-Ciel

Je tiens à vous adresser mes plus sincères remerciements pour avoir réalisé le rève de mon fils Batiste. Grâce à votre générosité et à l'engagement de Mme Monique Nesme, présidente de l'association, Batiste a eu la chance de découvrir les montagnes et de faire du chien de traîneau. Son séjour à l'Alpe d'Huez a été incroyablement magique et rempli d'activités enrichissantes.

Batiste a pu profiter de nombreuses activités telles que le chien de traîneau, le ski (il a même obtenu sa première étoile!), le moto neige et le ski joëring. De plus, nous avons été hébergés dans un hôtel fabuleux. Grâce à vous, il revient avec des souvenirs inoubliables et plein la tête.

Je tiens également à exprimer ma gratitude envers Jean-Jacques, qui a joué un rôle essentiel dans la réalisation de ce séjour exceptionnel. Grâce à lui, Batiste a vécu des moments uniques et mémorables.

Encore une fois, un grand merci à l'association Arc-En-Ciel et à tous ceux qui ont contribué à rendre ce rêve possible. Votre dévouement et votre volonté de faire briller les yeux des enfants méritent toute notre admiration

Maman de Batiste



uben a pu réaliser son rève en passant un séjour au "Center Parcs Le Bois aux Daims". Il a profité pleinement de son séjour et a logé dans une cabane dans les arbres. Ruben s'est également beaucoup amusé grâce à la piscine et les toboggans sur place. Une vraie parenthèse de joie.





Les rêves illustrés

MARIN RENCONTRE FRANCOIS DELECOUR EN MARS 2024

sa maman le temps d'un week-end dans son univers.

dans de magnifiques paysages du sud de la France.

arin est passionné de sport automobile. C'est tout naturellement et avec beaucoup de générosité que François Delecour, champion de rallye, a accueilli notre jeune pilote et

Ensemble, ils ont pu partager et échanger sur leur passion commune. Marin a pu découvrir différents modèles de voitures de courses, s'essayer à la moto cross, ou encore faire des tours de buggy, le tout

L'émotion et les rires ont jalonné ce fabuleux week-end de partage. C'est avec le cœur rempli de joie et l'esprit rêveur que Marin est rentré chez lui.

François, attention aux cailloux dans tes collines.

Marin

Je retrouve mon Marin émerveillé par son week-end. Il était au paradis me dit-il, "le meilleur week-end de sa vie"! Incroyable ce que vous avez apporté, donné à Marin, merci.

Maman de Marin



NOA VISITE LES STUDIOS D'HARRY POTTER EN MARS 2024

oa, l'apprenti sorcier, a un rêve! C'est de visiter Poudlard. Mission acceptée pour l'équipe d'Arc-En-Ciel qui n'a pas peur d'utiliser la magie!

Rdv à Paris, où après une visite des lieux mythiques de la capitale, le Poudlard express (ou presque) attendait Noa pour un voyage vers Londres. Dès les premiers instants, Noa a été émerveillé par cette ville, qu'il a pu visiter en se promenant dans les différents quartiers.

Début du deuxième jour avec Big Ben et la relève de la garde à Buckingham Palace, la beauté du spectacle était à couper le souffle! Mais ce n'est pas dans ce châteauci que notre rêveur voulait s'attarder. Et pour cause: une voiture l'attendait pour se rendre aux studios Harry

Potter. Notre passionné de sorcellerie a pu profiter de 4h de visite dans les lieux emblématiques où ont été tourné les films de son idole.

Nous pouvons dire que ce séjour a été magique pour Noa, qui est sans aucun doute, accepté dans le cercle très fermé des plus célèbres sorciers. Nous lui souhaitons de garder longtemps cette magie en lui. ★



• AMELIE RENCONTRE JULIEN DORE EN AVRIL 2024

mélie est passionnée de musique et de cinéma.

Accueillie par Julien Doré sur le tournage de la série Panda, tous les éléments de magie étaient réunis pour lui faire vivre un séjour hors du temps.

Elle a pu assister à une journée de tournage, passer derrière la caméra et même lancer le fameux "Action"!

Et pour ne pas s'arrêter en si bon chemin, l'acteurchanteur lui a donné l'opportunité d'échanger en visio avec un autre de ses artistes préférés : Oli, du groupe Bigflo et Oli.

Star parmi les stars, Amélie a pu profiter de moments de partage exceptionnels, et repartir avec des étoiles plein le cœur. **



"Plus" encore

NOVEMBRE 2023

MATCH CSBJ/CHAMBERY

Capucine a assisté au match de rugby CSBJ/Chambéry. Une joie pour elle qui, depuis une sortie sportive à Lyon, est fan de rugby. Elle a eu l'honneur de donner le coup d'envoi du match. Un Plus... une expérience qu'elle n'oubliera pas!



AVRIL 2024

BAPTÊME "PORSCHE"

C'est sur un circuit de course proche de Saint-Etienne, qu'une nouvelle journée "Plus" a pris ses quartiers. Réservée aux anciens (mais toujours) rêveurs d'Arc-En-Ciel, cette journée a été pour tous l'occasion de se retrouver et de partager.

Après l'émotion des retrouvailles, c'est une autre émotion forte qui attendait nos rêveurs : le frisson de la vitesse !! Ainsi, ils ont pu effectuer un tour de piste en tant que co-pilote ! Et le défi a été brillamment relevé par tous.



MAI 2024

BRANFÉRÉ

Du 9 au 12 mai 2024, l'association Arc-En-Ciel a eu le plaisir d'organiser un séjour au parc de Branféré. Des animaux attendrissants, acrobates, et bien d'autres ont ravi petits et grands. Un joli moment de partage, une parenthèse au cœur du monde animal! Les enfants ont eu la chance de devenir le temps d'un instant de véritables apprentis soigneurs. Merci pour l'accueil fait à notre association chaque année, la tradition se perpétue!



J'ai passé un super week-end durant lequel j'ai pu approcher des animaux, les toucher et les nourrir. J'ai beaucoup aimé l'ambiance mais aussi Monique et Fabienne qui ont été aux petits soins pour nous. Le parc est magnifique et durant ce séjour j'ai pu faire la connaissance d'autres enfants et adolescents avec qui j'ai passé de bons moments. J'ai hâte de vous retrouver au Futuroscope.





Notre actualité

Notre assemblée générale

Samedi 30 Septembre 2023 a eu lieu notre Assemblée Générale!

Un événement attendu par tous les amis d'Arc-En-Ciel. Comme chaque année, d'anciens rêveurs étaient présents à nos côtés et ont pu partager un bout de leur rêve avec nous : Thomas qui a rencontré des agents secrets, Clémence qui a visité les studios Harry-Potter. L'après-midi s'est terminée autour d'un verre de l'amitié.

Nous tenons à remercier nos parrains, les mécènes, les donateurs, mais aussi nos bénévoles sans qui, il serait impossible de faire vivre ces moments féeriques qui permettent aux enfants de retrouver leur part d'insouciance.



Mercī à Joël pour son aide

J'ai découvert l'association Arc-En-Ciel l'année dernière en me rendant pour des raisons personnelles à l'hôpital pédiatrique de la Timone à Marseille. Les liens tissés avec le personnel soignant m'ont permis d'appréhender le quotidien de ces enfants atteints de maladies graves. Leur courage, leur résilience m'ont profondément marqué.

De retour à Bastia, m'investir pour illuminer le visage de ces enfants m'apparut comme une évidence. Et c'est donc tout naturellement que j'ai contacté Monique et son équipe pour leur apporter mon aide.

Ioël

Au revoir Marie-Louise & Jo

A près de nombreuses années passées sur les différents marchés de la région et, avec le courage de braver le froid, la pluie et parfois la chaleur, nos fidèles représentants d'Arc-En-Ciel ont décidé de prendre leur retraite de notre association en cette fin 2023. Nous ne pourrons jamais les remercier assez pour leur dévouement et la générosité qu'ils nous ont témoigné pendant ces nombreuses années de collaboration.

Au nom de toute l'équipe de bénévoles, nous leur souhaitons le meilleur pour le futur et qu'ils gardent pour toujours notre reconnaissance et notre affection.

L'équipe d'Arc-En-Ciel





Ils se mobilisent pour Arc-En-Ciel

OCTOBRE 2023

Un grand merci aux **JEUNES DU CONSEIL MUNICIPAL DE MONTRIOND** pour l'action menée en faveur de l'association qui a permis de récolter la somme de 1100 €. Merci aux enfants pour leur générosité et ce bel esprit solidaire. ★



NOVEMBRE 2023

Notre définition de Grande famille d'Arc-En-Ciel prend tout son sens lorsqu'une ancienne rêveuse pense à nous et organise une tombola pendant une compétition de golf afin de réaliser un don. Cinq ans après avoir réalisé son rêve (assister à l'émission de Patrick Sébastien, "Le Plus Grand Cabaret du monde"), EMMA a rendu la pareille. Elle a récolté des fonds pour l'association Arc-En-Ciel. Nous tenons à la remercier pour son initiative. Nous tenons également à remercier le GOLF CLUB DU BOCAGE BRESSUIRAIS pour leur geste en arrondissant le montant du chèque.





DÉCEMBRE 2023

JOËL BAZZALI, en collaboration avec ISABELLE MAURIZI, a organisé une journée solidarité dans le salon de coiffure en proposant des coiffures et soins gratuits aux client(e)s qui ont ensuite réservé un don à l'association Arc-En-Ciel. Nous avons été invités à Bastia pour la remise de chèque. Grâce à eux, 7 rêves vont pouvoir être réalisés. Un immense merci à toutes les personnes qui ont participé de près ou de loin à cette magnifique journée. Énorme gratitude pour Air Corsica pour le voyage et Hôtel Continental à Bastia pour l'hébergement. ★





JANVIFR 2024

Merci à MARGAUX ICHARD qui a reversé une partie de la vente de ses belles créations "Perle & co" au profit de l'association.



JANVIFR 2024

Trois jours d'épreuves sportives en duo, avec au programme Trail et raquette, Run et Fatbike ainsi que ski de fond et icemad, **ANAIS ET EMILIE** se sont dépassées tant physiquement, humainement qu'émotionnellement pour soutenir l'association AU CŒUR DE LA LAPONIE. Nous les remercions pour leur énergie, optimisme et persévérance!

JULIE a également porté les couleurs de l'association dans cette nature sauvage et où le froid polaire était au rendez-vous! Expérience magique et atypique dans la magie du paysage de la Laponie! Grâce à cette action solidaire, ce sont de beaux rêves qui pourront être réalisés dignes des plus belles aurores boréales!





Avrīl 2024

Lors du LADIES OPEN CALVI, l'association a été mise à l'honneur, invité par l'un de nos bénévoles Corse, Joël, pour faire connaître Arc-En-Ciel lors d'un tournoi international de tennis féminin! Un grand merci de nous avoir accueillis sur le territoire Corse! 🛨

ARC-EN-CIEL remercie aussi

ROCK O MARAIS POISY 74. l'association EDEN ROCK pour sa manifestation du 8 au 9 juillet 2023. La consigne des verres réutilisables a été reversée à l'association

ASSOCIATION GDV RALLY TEAM, qui a reversé une partie des bénéfices des repas du midi et de la buvette lors du marché de Noël à AMANCY (74800) le 26 novembre 2023 pour l'association.

YANNICK PROVOST de l'association INNAMORAMENTO pour son soutien auprès de l'association. Le 7 décembre 2023 a eu lieu la 11e édition "Soirée Mylène Farmer" au profit d'Arc-Fn-Ciel

L'ASSOCIATION "L'ESTRADE DE POISY" pour sa pièce de théâtre "LE COUPABLE EST DANS LA SALLE" en date du 14 janvier 2024 qui a reversé une partie du bénéfice à l'association.

Merci au papa de MATS, notre récent rêveur, qui a véhiculé, sans limitation de vitesse, l'image d'Arc-En-Ciel pendant le RALLYE DE SEYSSEL les 25 et 26 mai 2024!

Un magnifique moment de solidarité avec la **STATION DE SAUVETAGE EN MER DE** BASTIA le 25 mai 2024. Merci à son président Pierre-Marie Luciani et Stéphane Lucchini ainsi que tous les bénévoles pour leur soutien en faveur des enfants

Merci à **MATHYS** qui a décidé de promouvoir notre association le 25 mai 2024 sur son bolide, à toute vitesse!











Côté plume

Branféré, Arche de Noé,

On s'accroche à nos rêves, Le temps d'une trêve.

Girafes, phoque, flamands, manchots, chiens de prairie ; Maras, paons, grues, makis catta, wallabys

Quel émerveillement, Quel enchantement!

De belles rencontres, de nouveaux sourires, du bonheur, Merci Arc-En-Ciel d'illuminer nos cœurs !

Marie-Alice.

14 ans, qui a rencontré le chef étoilé Georges Blanc en 2018

Pour nous contacter:

ARC-EN-CIEL - B.P. 17 - 01420 SEYSSEL - Tél. : 04 50 56 20 01 Fax : 04 50 59 04 48 - E-mail : monique@arc-en-ciel.com www.arc-en-ciel.com

Rejoignez notre groupe Facebook

Association ARC-EN-CIEL - Les couleurs du rêve dans un ciel d'enfant

